

N° 38758

Le 30 avril 2020

April 30, 2020

ENTRE :

Vidéotron Ltée, TELUS Communications Inc., Rogers Communications Canada Inc., Bell Canada et Cogeco Connexion Inc.

Demandereses

- et -

Ville de Gatineau, Ville de Terrebonne et procureure générale du Québec

Intimées

JUGEMENT

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéros 500-09-027032-176, 500-09-027042-175 et 500-09-027043-173, 2019 QCCA 840, daté du 10 mai 2019, est rejetée avec dépens en faveur des intimées, Ville de Gatineau, Ville de Terrebonne et procureure générale du Québec. La demande d'autorisation d'appel incident conditionnelle déposée par l'intimée, procureure générale du Québec, est rejetée.

BETWEEN:

Videotron Ltd., TELUS Communications Inc., Rogers Communications Canada Inc., Bell Canada and Cogeco Connexion Inc.

Applicants

- and -

Ville de Gatineau, Ville de Terrebonne and Attorney General of Québec

Respondents

JUDGMENT

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Numbers 500-09-027032-176, 500-09-027042-175 and 500-09-027043-173, 2019 QCCA 840, dated May 10, 2019, is dismissed with costs to the respondents, Ville de Gatineau, Ville de Terrebonne and Attorney General of Québec. The conditional application for leave to cross-appeal filed by the respondent, Attorney General of Québec, is dismissed. It

Il n'est pas nécessaire d'examiner la requête en radiation déposée par les intimées, Ville de Gatineau et Ville de Terrebonne.

is not necessary to consider the motion to strike filed by the respondents, Ville de Gatineau and Ville de Terrebonne.

J.C.C.
C.J.C.